

---

FDP Offenbach

## **FREIE DEMOKRATEN IM AUFTRIEB**

04.03.2016

---

"Auftrieb" kurz vor der Wahl verspürt die Offenbacher FDP nach ihrem erfolgreichen Jahresempfang mit Rekordbesuch von rund 450 Besuchern. Nach dem Eindruck der Freien Demokraten spreche sich eine wichtige Botschaft herum: Für Offenbacher, die einen politischen Wandel wollten, gebe es auch eine „Alternative für Demokraten“. Extreme und Populisten könnten dazu nichts beitragen und schadeten nur dem gesellschaftlichen Klima in der Stadt. Diese Botschaft und ihre programmatischen Schwerpunkte vermitteln die Freien Demokraten auch bei ihrem Wahlkampfabschluss am Samstag auf dem Markt vor der Schwanenapotheke zwischen 10 und 14 Uhr. Sie werden dabei unterstützt vom Landesvorstand der hessischen Jungen Liberalen, die mit dem Kampagnenbus beim Stand der FDP Halt machen. Gemeinsam lässt man den gefühlten Auftrieb auch sichtbar werden: Die Wahlkampfballons am Stand steigen in die Luft, übrigens ohne Fluglärm zu verursachen. Am Wahlabend feiern die Offenbacher Freien Demokraten dann ab 20 Uhr im Lokal „Le Belge“ am Wilhelmsplatz, Bleichstraße 49. Auch wenn es nur ein Tretergebnis gibt – die FDP legt bei der Feinauszählung immer noch prozentual zu – werden Spitzenkandidat Oliver Stirböck und Parteichef Paul-Gerhard Weiß die vorliegenden Resultate bewerten.